

Registran petroprecios avance (El Reforma 13/08/08)

Registran petroprecios avance (El Reforma 13/08/08) El crudo estadounidense presenta un avance de 0.23 dólares a 113.24 dólares por barril, mientras que el Brent avanzó 0.76 dólares a 111.91 AP Nueva York, Estados Unidos (13 agosto 2008).- El crudo subía este miércoles entre señales mixtas sobre la fortaleza del dólar estadounidense y horas antes de que Estados Unidos difunda su reporte semanal de reservas de energéticos, que los operadores esperan aumenten ligeramente. Hasta hace unas semanas el debilitamiento del dólar ayudó a elevar los precios del crudo este año, porque las materias primas, denominadas en dólares, son usadas a menudo por los inversionistas como refugios frente a la inflación y un dólar débil. El euro subió el miércoles a 1.4919 dólares pero el yen estaba más débil frente al dólar norteamericano, intercambiándose a 108.93 yenes por cada billete verde. El crudo liviano de bajo contenido sulfurado para entrega en septiembre subía 0.23 dólares a 113.24 dólares por barril en el intercambio electrónico previo a la apertura de en la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex). El contrato cayó 1.44 dólares durante la noche para cerrar en 113.01 dólares por barril. El crudo en el Nymex está ahora casi 33 dólares (22 por ciento) abajo de su cierre máximo, de 147.27 dólares, alcanzado el 11 de julio. En Londres, la mezcla Brent del Mar del Norte para entrega en septiembre subía 0.76 dólares a 111.91 dólares por barril. Los inversionistas aguardan este miércoles el reporte de la Administración de Información de Energía (EIA) del Departamento de Energía de Estados Unidos sobre las reservas de combustibles para la semana que concluyó el 8 de agosto. Los analistas encuestados por la firma de investigación Platts calculan que las reservas de crudo hayan subido en más de 500 mil barriles.